

朝から大賑わい

—第30回産業フェスティバル10/5—



第30回産業フェスティバルが北方四島交流センター（ニ・ホ・ロ）横のイベント広場で開催され、約6,100人の来場者が、海の幸・山の幸を堪能しました。心地よい秋風に包まれたこの日は、開始前から多くの人が詰め掛け、恒例のさんま袋詰めやバーベキューコーナーなど朝から大盛況。来場者は、各漁協や農協などが出品した超特価の海産物・野菜類・特産品等を求め殺到していました。子どもたちは、なかなか見る事のできない牧草ロールの前に、顔まで色づけしながらお絵かきを

したり、仮設プールでずぶ濡れになりながら秋サケを追いかけて、手づかみで速さを競うつかみどりや、子ども餅まきなどに大奮闘の様子でした。

お昼頃に行われた、ダイヤモンド☆ユカイさんのライブショーでは、来場者がステージギリギリまで集り、テレビではなかなか見られないロック歌手「ダイヤモンド☆ユカイ」を食い入るように鑑賞しました。

この日集った子どもから大人まで、たくさんの人々が五感でイベントを味わいました。



子ども餅まき



牧草ロールお絵かき



秋サケつかみどり



ライブショー

パパが楽しく絵本を読むよ

—パパS絵本プロジェクト～絵本であそぼ！ 10/12—

全国で大好評の絵本ライブが総合文化会館で行われ、約200人の親子が楽しいひと時を過ごしました。育児中に仕事で出会い結成したパパSは、「パパが絵本を読んでもいいよね。」と全国で楽しい絵本ライブを展開しています。根室のパパ・ママや、子どもたちはパパSの楽しい話術・ギター演奏に笑顔があふれていました。



領土返還への熱い思いを聞く

—山口俊一内閣府特命担当大臣北方領土視察 10/18—

山口俊一内閣府特命担当大臣（沖縄及び北方対策）が、就任後初めて根室を訪れ納沙布岬から北方領土を視察しました。その後、北方四島交流センター（ニ・ホ・ロ）へ場所を移し行われた返還運動関係団体や元島民との懇談において山口大臣は、「領土問題が一步二歩進むよう努力したい」と力強い決意を示しました。



水揚げ日本一のさんまに舌鼓

—第22回根室さんま祭り 9/20・21—

秋の味覚を代表する根室さんま祭りに市民や観光客ら約22,000人が、根室港特設会場でねむろ産さんまを堪能しました。会場では、毎年恒例のさんまのつかみどりやステージショー、そして、昨年中止になったサンマ漁船による集魚灯のライトアップなどが行われ、祭りは最高潮に達しました。

